

30¢.

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Auditoria A B C

DIARIA ... 92,818

Dominical ... 99,351

Publisher's statement
Julio-Septiembre 1977

72 Págs. Año XLII N° 14,218 San Salvador, Viernes 9 de Junio de 1978. N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

PDTE. ASAMBLEA CONTRA TERRORISMO

(Detalles en Página 3).

Expulsan Hacia El Salvador a Monja Española en Guatemala

GUATEMALA, junio 8 (UPI). La expulsión del país de la monja española Sor Raymunda Alonso Queralt, de la Orden Dominicana, por "actividades que no son de su competencia religiosa", motivó la protesta de la Conferencia de Religiosos de Guatemala (CONFREGUA), que agrupa a los misioneros católicos, que prestan servicios de beneficencia en esta nación centroamericana.

Los religiosos calificaron el hecho de "grave violación de normas constitucionales, tratados internacionales sobre libertad religiosa y de los derechos humanos".

Por otra parte, a solo 22 días de la toma de mando por el nuevo Presidente, General Romeo Lucas García, el país enfrenta

además un constante aumento en los precios de los artículos básicos, una serie de protestas de entidades sindicales, estudiantiles y gremiales por lo que han calificado de "masacre de campesinos", ocurrida el lunes 29 de mayo pasado, cuando unos dos mil campesinos agrícolas del municipio de Panzos, a unos 200 kilómetros de la capital que protestaban por la mala adjudicación de la tierra, se enfrentaron a una guarnición militar, muriendo en el tiroteo más de 100 de ellos.

Desde ese incidente, casi a diario se han sucedido manifestaciones de protesta por la denunciada matanza, pidiendo al mismo tiempo la renuncia del Ministro de la Defensa, General de División Otto Spigeler Noriega.

— Favor pase a la Pág. 33.

Indignación Pública por Derribar Arboles en México

MEXICO, junio 7 (UPI) — Los planes para construir 34 nuevos bulevares de tránsito rápido en esta capital, que sufre de continuos embotellamientos de tráfico, teniendo para ello que desarraigar a unos 7.000 árboles, han provocado una indignación pública entre los ecólogos.

El Departamento de Obras Públicas de la Municipalidad ya ha iniciado el retiro de palmeras, álamos y sauces llorones, para ensanchar las principales avenidas en la sección residencial del Valle, y ha enfrentado la indignación de una agrupación de ecólogos llamada las Brigadas Verdes.

El Intendente de la capital, Carlos Hank González, ha dicho que los árboles van a ser transplantados en otras partes de la ciudad, y ha prometido plantar 5.000 árboles nuevos por cada uno que sea retirado.

La líder de las Brigadas Verdes, señora María Eugenia Pastrana, que encabezó una reciente marcha de protesta de mujeres y niños hasta las oficinas del Intendente, manifestó que su agrupación seguirá oponiéndose al proyecto y predicando a favor de más áreas verdes en la ciudad.

"No estamos iniciando una guerra contra Hank González, y no estamos peleando solamente para defender unas pocas palmeras. Nuestro movimiento es más amplio. Estamos luchando por una mejor distribución de las áreas verdes y para combatir todo tipo de la contaminación del ambiente", declaró la señora Pastrana.

La ciudad de México, con una superficie de unos 205 kilómetros cuadrados, tiene solamente 2.020 hectáreas de espacio verde, de acuerdo con la Facultad Nacional de Arquitectura. Los niveles internacionales establecen que debería haber por lo menos cinco veces más esa cantidad.

— Favor pase a la Pág. 33.



Inauguración de Labores Legislativas

En la sesión inaugural de labores de la Asamblea Legislativa, el Presidente del cuerpo, Dr. José Leandro Echeverría (primer plano), indicó que la principal labor del organismo es legislar y para ello precisa interpretar las aspiraciones y necesidades de todas las capas de la nación. El Dr. Echeverría señaló lo destructivo y dañino para la paz y la convivencia democrática, de la subversión interna y externa, y resaltó la necesidad de erradicar el terrorismo. A su derecha, el Presidente Romero y diputados directivos. (Foto de Alvarez).